

## Sommerausflug nach Haslach & Freistadt

Sonntag, den 23. Juni 2019 um 07:12 Uhr

---



Der Verein der Freunde des Flughafens Linz lud seine Mitglieder wieder zum traditionellen Sommersausflug am Samstag, 06. Juli 2019 ein, der diesmal ins Mühlviertel führte. In Haslach wurden das Webereimuseum und die "Mechanische Klangfabrik" besichtigt, den fliegerischen Abschluß bildete der Besuch des Flugplatzes Hirschbach bei Freistadt samt Rundflugmöglichkeit

# Sommerausflug nach Haslach & Freistadt

Sonntag, den 23. Juni 2019 um 07:12 Uhr



# Sommerausflug nach Haslach & Freistadt

Sonntag, den 23. Juni 2019 um 07:12 Uhr

